

se dice que la producción de petróleo de Galitzia (Austria), era mayor de lo que se suponía y que sus 300,000 quintales luchaban en los mercados de Viena y de Buda Pest con el producto americano y ruso.

Esos 300,000 quintales de petróleo crudo, producidos en 1884 por la explotación de los depósitos austriacos, suministraban 200,000 de petróleo para alumbrado y representaban un valor de 1.500,000 florines.

Aumentando de año en año, esa producción ha sido:

En 1885, 379,953 quintales, al precio de 4 florines 67.

En 1886, 613,846 quintales, al precio de 3 florines 80.

En 1887, 773,972 quintales, al precio de 3 florines 55.

En el Congreso minero y metalúrgico, reunido en Viena el 4 de Septiembre último, el Sr. Hanns Hoefler, director de la Academia de minas de Leoben, valuaba la producción de la Galitzia en más elevada cifra.

Daba para el año de 1886 la de 750,000 quintales, y para 1887 más de un millón de quintales.

La comparación de calidad entre los petróleos rusos y los austriacos, parece dar el triun-

fo á los últimos, puesto que en los mercados consumidores, éstos, aunque no representan en cantidad sino la vigésima-séptima parte de la producción rusa, han alcanzado un valor que es casi la mitad del de esta última.

Galitzia suministra además, desde hace 15 años, en una superficie mínima de 30 á 40 hectáreas, en Borystavo y en Wolanka, de 125 á 150,000 quintales de ozokerita ó cera mineral, que representan un valor de 3 á 4.000,000 de florines al año.